
B 地区藤沢自治会役員会議事録（第４５期第２回） 

 

1．日 時 ２０２２年５月８日(日) １４:００～１６:１５ 

2．場 所 B 地区集会所 洋室 

3．出席者 全役員 

  欠席者  なし 

4．議事 

１）配布資料 

 第 1 回役員会議事録（確認用）：全役員 修正要求無し 

 防犯パトロール報告書：防犯防災部へ 

２）湘南大庭市民センターからの連絡 

 今年度から、避難所開設訓練は、市民センター主催の委員会とする 

 運営委員会を 6 月から 8 月の間に 1 回開催、 開設訓練を 1 回実施 

 その他必要に応じて委員会を開催 

３）会議出席、出席予定状況 

  表 1）４月５月開催会議 

会 議 名 開催月日 出席者／出席予定者 

Ｂ地区茅ヶ崎自治会長と面談 04 月 13 日 会長（Ya） 

湘南大庭地区社会福祉協議会 04 月 25 日 福祉部長（Su） 

湘南大庭地区自治会連合会 05 月 10 日 会長（Ya） 

滝の沢地区社会体育協議会 05 月 14 日 体育青少年部長（I） 

湘南大庭地区生活環境協議会 05 月 14 日 環境衛生部長（O） 

湘南大庭地区社会福祉協議会 05 月 14 日 福祉部担当（Sa） 

湘南大庭地区防犯協会 05 月 15 日 防犯防災部担当（Si） 

湘南大庭地区防災協議会 05 月 28 日 防犯防災部長（Ta） 

 

４）総務部からの報告：なし 

５）集会所運営からの報告： 

 1.集会所書棚転倒防止設置工事を５月中に行う予定 

   （会長、副会長、総務部立ち合う） 

  2.集会所西側エアコン室外機の配管パイプのテープがボロボロになっている件 

   Ｂ茅ヶ崎お助け隊の大野さんが、５月中に工事を行ってくれる予定 

６）会計からの報告： 

1.自治会費徴収について：下表のとおり４月徴収完了した  

2.６月に転出する方への対応： 645 北（3 組）、651 南（6 組） 

２０２２年４月自治会費徴収戸数 

区画数：178 

集金世帯数：165 

退会：６ 

空き区画：7 



７）交通安全からの報告：なし 

８）環境衛生からの報告： 

  1. ５月１４日開催の生活環境協議会出席について環境衛生担当が出席できず 

   環境安全部長（O）が代理出席する 

９）防犯防災からの報告： 

1.役員会終了後に防犯パトロールを実施する 

2.大庭地区防犯協会総会が５月１５日に行われるので出席する 

3.避難行動支援者名簿について 

4 月 12 日 避難行動支援者名簿交換  

4 月 20 日 副会長(Si)ほか関係者計 5 名に配布した、 

個人情報保護のため配布された関係者は、厳重に保管すること 

10）広報からの報告 

  1.席上にて広報配布数確認した（➜確認後の配布数について最後頁に掲載してある） 

  2.センターからの配布時に連絡ほしい（センターに依頼する：会長） 

3.自治会だより１号(５月発行)案を作成してみた、各役員に原稿を依頼したが、 

➜内容簡素化して A4 1 枚とし、会長挨拶、役員メンバー表ぐらいで回覧で発行する  

11）体育青少年からの報告： 

   1.小学生調査、新入学児童歓迎会について 

歓迎会、クリスマス会は、父兄の主導で行うようになっており、自治会としては 

バックアップする形となっており、今年度の歓迎会は実施しない。 

2.夏祭り、レクリエーション大会の開催は未定 

3.グランドゴルフ大会について回覧する 

4.夏祭りが中止となった場合には、自治会として何かやりたい（会長） 

12）福祉からの報告： 

1.４月福祉協議会に出席した 

2.赤十字募金徴収について：回覧物を各役員に配布 

  ①領収書について確認してから、回覧を開始する 

  ②自治会費から寄付金を出すかという件については、寄付をしたくない会員も 

いるので、従来通り各戸から集めることにする。 

13）検討委員会の設置について：会長から提案 

現在、「集会所あり方検討員会」は引継ぎ事項で三役と、集会所運営委員での実施が 

決まっております。 

この他に、今期に解決したい課題がいろいろあり、出来れば下記委員会を立ち上げて 

検討していきたい。皆さんの意見で開設等を決定したいと思います。 

役員数名と、会員の方から応募を募り実施したい。 

Ａ）高齢化に対して自治会運営の対策委員会 

この課題も、数年話題となっていますが、何ら解決策が見えません。 

会員の皆さんの関心も、不安も高まってきているので、出来れば、来年の総会に向け

て、解決策を検討できればと考えています。 

Ｂ）自治会ＷＥＢページ活性委員会 

高齢化に伴い、大庭地区でも回覧板を廃止し、ネットで配信を開始した自治会もあり



ます。そこまですることは出来ないと思いますが、もう少し、インターネットを利用

した、情報配信や、コミュニケーションが活性化できればと思います。 

まずは、自治会ページを充実させることを考えたい。 

Ｃ）会計処理改善委員会 

この課題も会計処理が解りづらく、出来ればもっと解りやすい会計項目を設定したい。 

現状、各部の項目を設定しているが、これでは、印刷費、通信費、等が各部毎に出て

きており、どこが使ったかが解るが、何に使ったか解らない。 

先日、役員回覧した「自治会ハンドブック」や、ネットで自治会会計を調べてみると、

何に使用したかが解る項目となっているのが多い。 

以上、３件の設置に関しては、皆さんのご意見を伺いたい。やってみようという方が 

居られたら実施したい。 

➜次回定例会に持ち越し 

 

14）役員会終了後に役員集合写真を撮影した 

15）役員会終了後に、防犯パトロールを３ブロックに分けて実施した 

 


